

20 ANIVERSARIO DE LA PREMIER CHEVROLET

ENGANCHE DESDE \$17,370

BEAT HB 2019

Premier AUTOMOTRIZ

COTIZA (667) 160 9820

*Consulta términos y condiciones. Vigencia al 30 de junio del 2019.

\$15 PESOS

NOROESTE

VIERNES 7 DE JUNIO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16936 \$15.00 NOROESTE.COM

ES LA 'DIOSA DE LA NOCHE'

La cantante y actriz Gloria Trevi regresa a la capital sinaloense después de aquel concierto cancelado en 2015, reencontrándose con sus fans, con un espectáculo que los llevó de la nostalgia a la locura.

Toda la cobertura en **NOROESTE.COM**



Foto: Noroeste / Marco Ontiveros

RESPUESTA A FONG

Coparmex no representa a la sociedad civil: Mojica

ANTONIO OLAZÁBAL

La Confederación Patronal de la República Mexicana no representa a la sociedad civil organizada, sólo muestra el interés de sus agremiados, afirmó Francisco Mojica, Presidente del Comité Coordinador del Sistema Anticorrupción del Estado de Sinaloa.

El también presidente del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal y Municipal Anticorrupción respondió así luego de que Edna Fong Payán, presidenta de Coparmex, criticara que integrantes del Comité Coordinador del Sistema Anticorrupción no daban la cara a la sociedad, dado que la líder de la cámara empresarial llamó a integrantes del órgano colegiado para que informaran avances en materia anticorrupción en el Estado.



Francisco Mojica López

La invitación por parte de la Comisión de Cabildeo de los Centros Empresariales de Sinaloa era para escuchar las acciones del sistema anticorrupción, de acuerdo a Edna Fong fue el 9 de mayo, sin embargo, Mojica López dijo que no fue así.

"No estoy de acuerdo en la manera que utiliza la señora Edna Fong para desacreditar el sistema... el organismo empresarial me envía un mensaje vía WhatsApp el 15 de mayo, no el 9 de mayo como lo establecen ellos en sus declaraciones, es importante mencionar los tiempos porque ahí mismo cuentan que se notificó con anticipación, entonces por eso lo resaltamos", indicó.

Fong Payán expresó también que el sistema anticorrupción debería de atender el llamado de la sociedad organizada, pero para Mojica López la empresa ni la cámara los representa.

"Yo desconozco el interés que tenga Coparmex en estar señalando al sistema, con todo respeto, para mí, ellos no representan a la sociedad civil organizada, representan solo los intereses de sus agremiados, porque ese título lo ostentó Edna Fong en sus declaraciones", expresó.

Dijo que no pudo acudir al llamado de la Coparmex dado que se está realizando el informe anual del Comité Coordinador del Sistema Anticorrupción.

"En la invitación que realiza Coparmex a un servidor, que más que una convocatoria pareciera una notificación de audiencia donde estaría obligado a asistir, pues estaba que los miembros del Comité Coordinador informaran brevemente acciones y retos que presenta el sistema", explicó.

"Se le da una respuesta a Coparmex, explicando que el Comité Coordinador se encuentra trabajando en el informe anual", dijo.

Postura inamovible de Estados Unidos

México no convence; aranceles van: Trump

MÉXICO (SinEmbargo). _ Marcelo Ebrard Casaubón, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, dijo la tarde de ayer en Washington que aún no hay ningún acuerdo con el Gobierno de Estados Unidos en el tema de los aranceles que este país pretende cobrar a México, a pesar de las acciones que el país implementará en el tema migratorio.

Pero, la Casa Blanca también planteó que se mantiene en su posición de que México debe tomar medidas importantes para detener el aumento de migrantes centroamericanos si quiere evitar los aranceles a sus exportaciones a EU, de acuerdo con la portavoz Sarah Sanders.

"Seguimos adelante con los aranceles en estos momentos", dijo Sanders en un comunicado, al reaccionar a un reporte de que EU estaba considerando demorar la aplicación de los aranceles por el poco tiempo para llegar a un acuerdo con México.

El Canciller mexicano señaló que informaron a los representantes estadounidenses del despliegue de 6 mil elementos de la Guardia Nacional en la frontera con Guatemala.

"Hemos estado trabajando en la tarde (ayer), todavía no tenemos un acuerdo, he visto versiones que tenemos un acuerdo, no hay tal acuerdo", dijo en un breve mensaje a los medios y adelantó que hoy viernes tendrán otra reunión.

"Nosotros le hemos informado al Gobierno de Estados Unidos que México aprobó la Guardia Nacional, y tiene la encomienda de cubrir las coordinaciones regiones en la frontera sur, le hemos dicho que son seis mil hombres desplegados", dijo.

"La Guardia Nacional va a estar en el sureste del país, va a cubrir todo el país, pero va a ser prioritario el sureste. Eso sí es verdad y nosotros así lo hemos planteado", precisó el funcionario mexicano.

"Mañana (hoy) vamos a reanudar nuestras pláticas, todavía no tenemos un acuerdo. Vamos a trabajar tal vez en las últimas sesiones para tratar de llegar un acuerdo", añadió.

Agoniza el diálogo para frenar los aranceles que pretende EU implementar contra productos mexicanos; Ebrard plantea desplegar 6 mil efectivos para detener migración



Los aranceles van y lo digo en serio, reitera Donald Trump

Convoca AMLO a acto de unidad en Tijuana

Yante la falta de avances en las negociaciones con Estados Unidos, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, convocó todos los poderes y organismo a un acto de unidad en Tijuana.

El Mandatario hizo el llamado a políticos, ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, dirigentes de organizaciones sociales, líderes religiosos y dirigentes empresariales a reunirse el próximo sábado a las 17:00 horas en Tijuana, Baja California, para realizar un acto en defensa de la dignidad de México y en favor de la amistad con el pueblo de Estados Unidos.

Incluso el llamado lo hizo extensivo a todos los gobernadores de todos los partidos.

Añadió que ha tenido buenas reuniones con los gobernadores de los partidos Acción Nacional y del Revolucionario Institucional, y por eso cree que sí asistirán a este encuentro.

"Es un acto de unidad para defender la dignidad de México y en favor de la amistad con el pueblo de Estados Unidos", dijo el Mandatario.

Depende de Trump

Mike Pence, Vicepresidente de Estados Unidos, dijo que la decisión de seguir adelante con los aranceles a productos

Da la Corte de EU revés al tomate mexicano; seguirá pago de arancel

NOROESTE / REDACCIÓN

Los productores de tomate mexicano perdieron ayer una batalla ante la Corte de Comercio Internacional de Estados Unidos, la cual rechazó suspender el pago de aranceles de las exportaciones mexicanas de tomate a ese país, de acuerdo a información del diario Reforma.

Jennifer Choe Groves, jueza de la Corte, negó la suspensión solicitada por los productores mexicanos, que desde el 7 de mayo tienen que depositar una cuota compensatoria de 17.56 por ciento cada que su producto pasa la aduana.

mexicanos a partir del próximo lunes depende del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

El Vicepresidente aseguró que, durante las pláticas, pidió a funcionarios mexicanos tomar medidas contra la migración para evitar los gravámenes.

Además, dijo, Trump se mantendrá firme hasta que se resuelva la crisis migratoria en la frontera que ambos países comparten.

Mercedes Schlapp, jefa de comunicaciones de la Casa Blanca, dijo que la administración encabezada por Trump no está satisfecha.

"Parece que nos estamos encaminando hacia los aranceles [...] Por lo que hemos visto hasta ahora, lo que los mexicanos pro-

ponen simplemente no es suficiente", señaló la funcionaria a la cadena Fox News.

Algo muy dramático podrá pasar: Trump

Desde Europa, Donald Trump habló acerca del diálogo del vicepresidente estadounidense con Ebrard Casaubón en la Casa Blanca.

"Tienen que hacer más y asumir el reto, y quizás lo hagan. Vamos a ver si podemos resolver el problema", dijo a periodistas.

"Estamos teniendo conversaciones grandiosas con México... veremos qué pasa. Algo muy dramático podrá pasar. Le he dicho a México que los aranceles van y lo digo en serio", insistió el Mandatario estadounidense.

- El llamado al acto de unidad **Nacional 2A**
- Considera IP 'inofensiva' la realización del acto en Tijuana **Nacional 2A**
- Los aranceles van: Trump **Global 7A**
- Siguen inversiones a pesar de amenazas **Negocios 8A**



LE NIEGAN PERMISO A PABLO LYLE PARA VIAJAR A MÉXICO

Un juez de EU le negó la petición de regresar a México a ver a su familia al actor mazatleco Pablo Lyle, quien enfrenta cargos por homicidio voluntario en ese país, tras golpear a un hombre en un incidente de tránsito. **4E**



7 503014 294012

COLEGIO VALLADOLID
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA
PREESCOLAR - PRIMARIA - SECUNDARIA - PREPARATORIA
3 PASOS AL FUTURO CON NUEVAS MATERIAS: AJEDREZ, ROBÓTICA Y EMPRENDIMIENTO

¡AHORA CON MÁS CONTENIDOS! SEGUIMOS CON LOS MISMOS BAJOS COSTOS.

MENSUALIDAD CICLO 2019 - 2020 \$1,080.00

UNIDAD ARCOS ☎ 761 32 98
UNIDAD NORTE ☎ 789 31 85
UNIDAD URBANA ☎ 717 77 64
***MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA BARRANCOS ☎ 714 13 06**
***MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA NORTE ☎ 789 13 05**

¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
#ORGULLOSAMENTE VALLADOLID